

Subgobernadora Irene Espinosa insta a tener buena regulación para maximizar el nearshoring

Por [Roberto Morales](#)

Miércoles 04 de Septiembre de 2024 - 13:48

Irene Espinosa, subgobernadora del Banco de México (Banxico), instó este miércoles a que México establezca una buena regulación para maximizar la relocalización (nearshoring).

Irene Espinosa, subgobernadora del Banco de México (Banxico), instó este miércoles a que México establezca una buena regulación para maximizar la relocalización (nearshoring).

“Es importante la visión a largo plazo. No debemos detenernos por la coyuntura actual; debemos construir un marco institucional y la regulación para maximizar la oportunidad del nearshoring y el potencial de México para crecer”, dijo Espinosa al participar en la Tercera Convención de la American Society de México (AmSoc).

Actualmente, el Congreso de la Unión está en proceso de aprobar un dictamen que prevé la elección por voto popular de todos los jueces de México y la desaparición de varios órganos autónomos, entre ellos el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

Por su parte, **María Consuelo Pérez**, directora general **S&P Global Ratings México**, mencionó en particular la escasez de agua que se enfrenta en ciertas regiones del país como una desventaja para atraer inversiones productivas.

Los capitales no están quietos. Si no se dan las condiciones, las empresas se pueden mover a otra parte del mundo”, dijo.

Dado que por lo general México tiene menor disponibilidad de agua en el norte, por tener un clima semiárido (con excepciones en ciertas partes) y en el centro por la alta concentración poblacional en las ciudades, el gobierno federal promueve la atracción de nuevas inversiones industriales en el sur-sureste, principalmente en el Istmo de Tehuantepec.

“Cuando hablamos de nearshoring, México tiene retos sectoriales y tiene la necesidad de contar con un financiamiento suficiente hacia infraestructura, energía y agua. Para lograr los objetivos de la Agenda 2030 se requerirá de un financiamiento anual de alrededor de 8% del PIB. Necesitamos un financiamiento que sea de calidad y que promueva inversiones sostenibles”, agregó Espinosa.

Por otro lado, la Subgobernadora consideró que el “buen nivel de restricción” de México puede influir para una disminución en la tasa de inflación, para cerrar cerca de 4% a finales de 2024.

roberto.morales@eleconomista.mx